

Diputado Beltrán busca consolidar Centros de Diálisis de Purén y Lonquimay

Se reunió para discutir el tema, con el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell Guerra y el delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala.

Con el objetivo de consolidar la apertura de los centros de diálisis de las comunas de Purén y Lonquimay, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva se reunió con el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell Guerra, durante su última visita a la región y con el delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala.

“Seguimos trabajando —indicó— junto a los alcaldes Frann Barbieri y Eduardo Yáñez para concretar la instalación de unidades de diálisis en ambas comunas. Así se lo he planteado al delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala y al subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell quienes han ma-

nifestado su apoyo a esta urgente iniciativa que busca mejorar profundamente la calidad de vida de nuestros vecinos”.

En ese sentido, el Parlamentario Mallequino detalló que antes de reunirse con las autoridades regionales y nacionales, sostuvo un encuentro de trabajo con el alcalde de la comuna de Purén, Frann Barbieri y con dirigentes sociales, quienes le plantearon la urgente necesidad de agilizar la construcción de un centro de diálisis en el Hospital de Purén.

“Después me reuní con don Eduardo Abdala, delegado presidencial en la región de La Araucanía —destacó— a quien también le he planteado que nos apoye para poder agilizar al máximo la construcción



de un centro de diálisis en la comuna de Purén y otro en Lonquimay”.

Por su parte, el delegado Abdala indicó que “la aspiración que tenemos es que esta, que es una enfermedad tan compleja, porque requiere que los pacientes se desplacen muchas veces, muchas horas para

llegar al centro de diálisis, esperamos nosotros que tengamos centros de diálisis, ojalá, en todas las comunas de la región de La Araucanía”.

“Por tanto —concluyó— aprovechando, además, el compromiso del diputado Juan Carlos Beltrán y, además, del alcalde de la

comuna de Purén, entre todos, estoy convencido de que vamos a sacar adelante esta iniciativa, particularmente para el centro de diálisis de la comuna de Purén y también de la comuna de Lonquimay, que son dos comunas que necesitan un centro, particularmente Lonquimay”.